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[l ne s’agit pas ici de résoudre des problémes planétaires mais de garantir une certaine qualité de
vie aux populations vivant au voisinage des installations pétroliéres. En effet, méme s’ils sont
inoffensifs, les odeurs, le bruit ou les fumées inquidtent les riverains et constituent de réelles nuisances.
Quand on ne peut pas éliminer les odeurs, on essaie du moins de les masquer. A la raffinerie de
Provence par exemple, le procédé Expair, mis au point en collaboration avec la société Expertima,
neutralise les odeurs dues au traitement des eaux par la dispersion d’extraits aromatiques de pin. Les
silencieux réduisent par ailleurs le niveau sonore du matériel. Enfin grace a la mise en place de filtres,
I’effacement des fumées de torches est rendu plus efficace.

We are not supposed to find solutions for planetary problems but provide a dignified life for the
population neighboring petroleum installations. Hence, even if the odors, noise, and the emission of
smoke are not dangerous, they still disturb the neighborhood and cause a real nuisance. But if the
elimination of odors is not possible, we should try to reduce their bad effects. For example, the refinery
of Province, with the collaboration of Expertima Company, accomplished a way to neutralize the odors
emitted from the treatment of water by dispersing aromatic extracts from pine. On the other hand, the
silencer reduces the noise of all machinery. Finally, thanks to the exhaust pipe, the neutralization of
black smoke has become more efficient.
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